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1 Coríntios 1:26-31 
Porque, vede, irmãos, a vossa vocação, que não são muitos os sábios segundo a carne, 
nem muitos os poderosos, nem muitos os nobres que são chamados. Mas Deus escolheu 
as coisas loucas deste mundo para confundir as sábias; e Deus escolheu as coisas fracas 
deste mundo para confundir as fortes; e Deus escolheu as coisas vis deste mundo, e as 
desprezíveis, e as que não são, para aniquilar as que são; para que nenhuma carne se 
glorie perante Ele. Mas vós sois Dele, em Jesus Cristo, o qual para nós foi feito por Deus 
sabedoria, e justiça, e santificação, e redenção; para que, como está escrito: Aquele que 
se gloria glorie-se no Senhor.  
 
Quando Deus escolheu um casal para dar origem à nação de Israel, ao invés de escolher 
um casal jovem e fértil, escolheu um casal de idosos cuja esposa era inclusive estéril. 
Tudo porque Deus usa as coisas loucas do mundo para envergonhar os sábios. Abraão e 
Sara poderiam não ser fisicamente capazes aos olhos humanos, mas Deus conhecia os 
seus corações. Deus sabia que mesmo com as suas incapacidades, poderia contar com 
eles mesmo assim. 
 
Jeová-Jiré (13/06/1956) §§ 10-11 
Agora, como isso nos faz amá-Lo com amor eterno, de quão bom Ele é para nós, e de 
quão desobedientes somos a Ele, mas em toda a nossa falta de amabilidade, Ele nos 
amou primeiro e deu o Seu Filho unigênito, de modo que se nós simplesmente crêssemos 
Nele, Ele nos daria a Vida Eterna. Que quadro lindo. Agora observe, Abraão era apenas 
um homem comum, mas Deus, por eleição e graça soberana, chamou Abraão, quando 
havia muitos jovens na terra naquele dia. Provavelmente havia alguns mais capazes de 
fazer a obra, como o mundo pensaria, do que Abraão, mas Deus conhece o coração. É 
isso. Às vezes, nos perguntamos como Deus toma as coisas loucas para confundir as 
sábias, mas Deus conhece o coração do homem. 
 
Abraão era um homem que não se conformava com o mundo. Podemos verificar isso em 
diversas situações. Uma delas foi quando ele não aceitou ficar com os espólios da guerra 
que pertenciam ao rei de Sodoma. 
 
Gênesis 14:21-22 
O rei de Sodoma disse a Abrão: ―Devolva-me apenas as pessoas que foram capturadas. 
Fique com os bens que você recuperou‖.  Abrão respondeu ao rei de Sodoma: ―Juro 
solenemente diante do Senhor, o Deus Altíssimo, Criador dos céus e da terra, que não 
ficarei com coisa alguma do que é seu, nem sequer um fio ou uma correia de sandália. Do 
contrário, o rei poderia dizer: ‗Fui eu que enriqueci Abrão‘. 
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Foi isso que Deus havia visto no coração de Abraão: sua sinceridade, sua honestidade, 
apesar de todas as fraquezas e limitações humanas que ele pudesse ter. Abraão sabia 
julgar o certo do errado, e o irmão Branham disse que hoje nem mesmo os pregadores 
sabem fazer isso. 
 
O Estranho (14/06/1964) §§ 44-45 
Política. Nós precisamos de outro Abraão Lincoln. Nós precisamos de outro Patrick Henry. 
Nós precisamos de um americano que possa se levantar não importando onde a política 
esteja, e chamar o certo: ―certo,‖ e errado: ―errado.‖ Você sabia que os pregadores de 
hoje não podem julgar o que é certo, a Palavra de Deus ou a denominação da igreja? 
Eles não sabem que caminho tomar. Eles não podem julgar entre o certo e o errado. ―Eu 
sei que a Bíblia diz isto, mas nossa igreja diz…‖ Vejam, o povo não é capaz de julgar 
entre o certo e o errado. E qualquer coisa que é contrária à Bíblia está errada. A Palavra 
de Deus é correta, e a palavra de cada homem é mentira, que for contrária a Ela. E tentar 
se levantar agora em um—um—um tempo assim, e se levantar pelo que é certo, você se 
torna um louco. 
 

Guiados Pelo Espírito Santo 
 
Deus escolheu Abraão porque Ele sabia que Abraão seria alguém que aceitaria ser 
guiado pelo Espírito Santo. Hoje existem muitos líderes cheios de boas intenções, mas 
não é disso que Deus Se agrada. O que Ele quer é encontrar um homem e uma mulher 
que aceitam serem guiados pelo Seu Espírito, mesmo que essa Sua direção pareça fazê-
los andar na contramão do mundo. 
 
O Que é Preciso Para Tornar Uma Vida Cristã? (13/01/1957) § 12 
Mas na Palavra eu encontro que Deus não pretendia que a igreja fosse governada pelo 
intelectual ou por qualquer teologia do homem, mas o Espírito Santo foi dado à Igreja para 
governar e controlar o Corpo de Cristo. E creio que ao fazer isso, com isso em mente e no 
programa de Deus, nunca seremos bem sucedidos, não importa quão boas sejam nossas 
intenções, até que voltemos ao centro do programa de Deus... 
 

Deus Conhece Nosso Coração 
 
Deus conhece as intenções dos corações, e Ele sabe quem são aqueles que 
verdadeiramente O amam. 
 
A Visão de Patmos (04/12/1960) § 176 
E, lembre-se, um dia, aqueles olhos que estavam obscurecidos pelas lágrimas, aqueles 
olhos permanecerão no julgamento. Agora eles são como chamas ardentes correndo de 
um lado para o outro por toda a terra, e não há nada que aconteça a não ser o que Ele 
sabe. Oh, que coisa, isso está gravado. Correndo para lá e para cá pela terra 
observando cada movimento, percebendo cada pensamento, sabendo tudo o que 
você está fazendo, as intenções do coração, o que você pretende fazer. Ele sabe 
tudo sobre isso. Ele sabe se você O ama. Ele sabe se suas intenções estão certas, 
para servi-Lo. Ele sabe tudo sobre isso. E o que será quando você estiver naquele dia 
quando todo pecado estiver nu diante Dele, e Ele estiver lá no Julgamento do Trono 
Branco? 
 
Porém, mesmo sendo um eleito, estamos sujeitos a cometer erros mesmo assim, da 
mesma maneira como Abraão cometeu os dele. Mas todo o que é nascido de novo, ainda 
que cometa erros, Deus o trará de volta aos Seus caminhos. 
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Perguntas e Respostas (15/10/1961) § 204 
Agora, se você cometer um erro e fizer algo errado... Você não o faz voluntariamente... Se 
você é um cristão, se você é um cristão nascido de novo, você não quer fazer algo 
errado. Suas intenções e tudo mais estão certos. ―Mas se você‖, como ela disse aqui, 
―cometer um erro e fizer algo errado, Deus permitirá que você continue e morra assim e 
se perca, ou Ele o trará de volta à reconciliação?‖ Ele vai te trazer de volta. Isso mesmo! 
Ele vai te trazer de volta. 
 

Salvos Pela Graça 
 
E é exatamente isso que Deus faz com todos os descendentes de Abraão. Ele os salvou 
desde antes da fundação do mundo. 
 
Israel e a Igreja Nº. 1 (25/03/1953) §§ 65-69 
Agora, se você simplesmente parar de fazer isto porque você sabe que deve fazê-lo, e 
parar de fazer isto, este é o sinal de que você ainda não chegou a lugar algum. Quando 
essa coisa se torna morta, em você, e a natureza dela se vai, há outra Pessoa aí e Ela só 
pode produzir... O Espírito Santo que estava em Cristo, está em você, e produz a Vida 
semelhante a Cristo. Nada que você faça; é o que Ele fez. Ele escolheu isso antes da 
fundação do mundo. Alguém disse: ―Bem, eu sei que fui salvo, porque eu parei de fumar‖. 
Não foi por isso que eu fui salvo, não foi por isso que você foi salvo. Você foi salvo porque 
Deus te escolheu antes da fundação do mundo para ser salvo. Esse é o ensino das 
Escrituras. Amém. Agora, veja, começamos a descobrir que não somos nós. É Ele, veja, 
Ele nos escolheu. Abraão não podia dizer: ―Bem, bendito seja Deus, eu desci da torre da 
Babilônia. Aleluia! Foi por isso que eu fui salvo.‖ Ele teria salvado todo o grupo então, se 
essa é a razão pela qual eles fizeram isso. Veja, Ele não fez isso. Ele escolheu Abraão. E 
esse foi o começo de nossa salvação que foi dada ao homem, quando Ele o chamou, e o 
escolheu, e o predestinou, e lhe deu uma promessa, e fez uma aliança com Abraão e sua 
descendência para sempre. (...) Agora, Deus chamou. Observe, quando Ele chamou 
Abraão aqui, Ele o chamou por eleição. Não porque ele era; porque Deus era. E Ele o 
chamou para fora de seu povo, e o abençoou, e lhe disse: ―Eu vou te salvar‖. E aqui 
embaixo, Ele diz: ―E você virá até Mim em uma idade avançada‖. Antes que ele fizesse 
qualquer coisa para merecer, Deus o escolheu, e disse a ele: ―E não apenas você, mas 
sua descendência depois de você.‖ Oh, que coisa! 
 

Deus Escolhe Pelo Caráter 
 
Quando o profeta Samuel saiu para ungir um novo rei para Israel todos pensavam que ele 
iria ungir algum capacitado, um soldado bem treinado ou algo do tipo, mas nenhum dos 
que Samuel escolheu era a escolha de Deus, até que Deus escolheu Davi, alguém que 
sua própria família ou mesmo Samuel não havia dado muita importância. Deus não o 
escolheu por sua aparência, mas por causa do seu caráter. 
 
Escolhendo Uma Noiva (29/04/1965) §§ 181-182 
Eu me lembro que certa vez um profeta foi para—para escolher um rei, para fazer rei ao 
filho de Jessé, para tomar o lugar de outro rei, Saul. E assim Jessé lhe trouxe seu filho 
grande e fino. Ele disse: ―A coroa ficará bem, em sua cabeça.‖ O profeta foi derramar o 
azeite sobre ele. Disse: ―Deus o rejeitou.‖ E Ele rejeitou cada um deles, até que chegou a 
um sujeito pequeno, de ombros caídos e aparência ruiva. E ele derramou o azeite sobre 
ele, e disse: ―Deus o escolheu.‖ Está vendo? Nós escolhemos pela vista. Deus escolhe 
pelo caráter. 
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Muitos personagens bíblicos são referenciais para nossas vidas, por nos deixarem 
exemplos de fé, coragem, obediência, paciência, etc. Mas, só Davi foi considerado pelo 
próprio Deus um homem segundo o Seu coração. 
 
1 Samuel 13:14 
Porém agora não subsistirá o teu reino; já tem buscado o Senhor para si um homem 
segundo o seu coração, e já lhe tem ordenado o Senhor, que seja capitão sobre o seu 
povo, porquanto não guardaste o que o Senhor te ordenou. 
 
Quem foi Davi? Um homem perfeito, sobrenatural, isento de pecados? Não! Davi era 
semelhante a qualquer um de nós, porém, aprendeu que a melhor maneira de alcançar o 
coração de Deus é pelo caminho da adoração, da humildade, da sinceridade e do 
arrependimento. 
 
Tempo de Colheita (12/12/1964) §§ 137-138 
Então veio Davi, que Ele iria refletir Seu - Seu... o grande Milênio, em Davi, e Ele iria 
mostrar o que Seu Rei era. E Deus jurou por Davi, que ele levantaria o... levantaria Seu 
Filho para sentar em seu trono. E Davi era um homem tão galante, até que ―ele era um 
homem segundo o coração de Deus‖. E Davi estava indo bem. Ele feriu todos os filisteus 
e derrubou os altares, e permaneceu com a Palavra. E, finalmente, uma bela mulher o 
aborreceu, e ele quebrou o mandamento, perdeu a Palavra, cometeu adultério. Vê? Um 
homem segundo Seu próprio coração, veja, ainda assim Davi falhou com Ele. Moisés 
falhou com Ele, todos os demais falharam com Ele, mas todas as suas vidas eram apenas 
reflexos Daquele que havia de vir. 
 
Davi não era um homem sem falhas. Ele tinha tantas falhas como qualquer outro. Mas a 
diferença é que Davi era da eleição e por causa disso, sabia que Deus sempre estaria 
com ele, apesar de suas imperfeições. 
 
Este Grande Guerreiro Davi (18/01/1955) § 4 
Davi sempre teve um verdadeiro lugar em meu coração, porque ele era – ele era, como 
Deus lhe disse: ―Um homem segundo o Seu próprio coração‖. Gosto de ver pessoas que 
sabem onde estão, que sabem do que estão falando. Gosto de ouvir as pessoas falarem, 
não importa o que sejam, a que religião pertençam ou de que assunto estejam falando, se 
souberem do que estão falando. E eu – eu gosto disso. (...) E Davi, desde o início de seus 
dias nascido aqui nesta terra, ele sabia que Deus estava com ele. Antes mesmo de ser 
abençoado ou ungido, ele sabia que Deus estava com ele. 
 
Quando os filisteus pediram para que apenas um de todo Israel aceitasse o desafio de 
enfrentar o gigante Golias, nenhum soldado por mais valente e capacitado que fosse se 
voluntariou para aceitar o desafio, exceto Davi, tido como um despreparado, aquele 
mesmo que ninguém lhe dava crédito por nada do que ele era ou fazia. Mas porque Davi 
era um eleito, Deus o capacitou. 
 
Isso me faz lembrar de uma expedição dinamarquesa que foi enviada até o Pólo Norte em 
1909, liderada pelo capitão Ejnar Mikkelsen, que pretendia refutar a reivindicação dos 
Estados Unidos ao nordeste da Groenlândia que alegavam que aquela região estava 
conectada com suas fronteiras, o que significaria que ela deveria pertencer aos 
americanos. Porém, quando chegou ao local, ele precisou montar uma equipe para lhe 
acompanhar em uma jornada longa pela inóspita terra, e ninguém dos altamente 
capacitados se voluntariou, exceto um jovem mecânico e inexperiente chamado Iver 
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Iversen, que sequer fazia parte da expedição por não ter nenhuma experiência ou 
treinamento na neve. Ele apenas estava ali para fazer manutenção nas máquinas. Os 
dois foram e encontraram as provas de que a Groelândia pertencia à Dinamarca, e não 
aos Estados Unidos. Porém, na volta ao acampamento, descobriram que toda a tripulação 
havia retornado e os dois ficaram isolados por três anos até que uma equipe de resgate 
os encontrou. 
 
Da mesma maneira, os filhos de Deus nunca são levados em conta, mas Deus os 
escolheu justamente para esse propósito, a fim de que a sabedoria do mundo se converta 
em loucura para Deus. 
 
Os discípulos de Jesus não possuíam nenhum dom de oratória ou de persuasão, mas o 
que os capacitou a pregar o Evangelho foi o simples fato de terem estado com Jesus, e 
foi isso que os capacitou de fazer as mesmas obras que Ele fez. 
 
A Escritura na Parede (30/01/1958) § 110 
Mas você diz: ―Bem, agora, espere um minuto, se algum bispo me disser isso‖. Os bispos 
não podem ler o sobrenatural muitas vezes. Deus toma as coisas loucas do mundo para 
confundir as sábias. Não foi Caifás que passou pela porta chamada Formosa que curou o 
aleijado, mas foi Pedro, um ignorante e iletrado; mas eles sabiam que ele tinha estado 
com Jesus. Certamente, quando você está com Jesus e pertence a Ele, as obras que 
Jesus faz, você também fará. Ele disse assim. 
 
Eles podiam não saber como fazer, mas Deus os tornou capazes. 
 
2 Coríntios 3:5 
Não que sejamos capazes, por nós, de pensar alguma coisa, como de nós mesmos; mas 
a nossa capacidade vem de Deus. 
 
Tampouco Jesus confiava em Sua própria capacidade, senão em Deus que Lhe 
capacitava, e cada ovelha descansa não em qualquer de suas habilidades naturais, mas 
na capacidade que o seu Pastor lhe dá. 
 
O Cordeiro e a Pomba (17/09/1956) § 7 
Cristo... Veja como Ele era manso. Ele nunca tentou fazer a Sua vontade. Ele disse: ―Eu 
não venho para fazer a Minha vontade, mas a vontade Daquele que Me enviou‖. E o Pai 
que O enviou foi com Ele e Nele. E agora, Ele disse: ―Assim como o Pai Me enviou, Eu 
também vos envio‖. Então Ele nunca somente nos enviou, mas Ele nos acompanha. E 
observe-a, enquanto ela é conduzida ao redor. E agora ela não confia em sua própria 
capacidade, uma ovelha não confia. Ela confia na capacidade do pastor. Ela não 
questiona o seu pastor. Ela apenas acompanha o seu pastor e as ovelhas também. 
 
Então, nós devemos ter uma fé piedosa, ou seja, uma fé voltada para Deus no sentido de 
se sujeitar e submeter-se a Ele, confiante de que tudo que você fizer será por intermédio 
Dele e da operação do Seu poder. Você não vai atribuir a si mesmo nenhum mérito por 
qualquer coisa que você fez, adquiriu ou conquistou, mas você vai atribuir tudo a Deus, 
porque você aceitou em sua mente de que você é dependente Dele em todos os sentidos 
para todas as coisas. Você não confiará em tuas próprias capacidades; por isso é que 
você vai esperar em Deus até saber qual é a vontade Dele para atuar com bons motivos e 
objetivos. Era essa a mentalidade que Cristo possuía. Ele era dependente de Deus para 
tudo; sabia que não era Ele que fazia as obras, mas antes, era Deus que fazia através 
Dele. 
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Desde o Princípio Fomos Salvos 

 
Os membros do Corpo de Cristo não são de nobre nascimento, como disse Paulo, mas 
são da linhagem de Deus, e é por isso que eles são salvos. Sendo assim, podemos dizer 
que somos um dos salvos do Senhor, não por nossa própria escolha, mas pela escolha 
de Deus. 
 
A Aliança Incondicional Que Deus Fez Com o Povo (14/08/1954) § 91 
Estou tão feliz que posso dizer: ―Sou um deles‖. Amém. Pela graça de Deus, eu sou um 
deles. Estou tão feliz que Ele me deixou ver estas coisas, meus irmãos, que eu vejo, que 
Deus... Agora, a única coisa é, aquela descendência de Abraão, aqui, não por causa de 
sua escolha, mas por causa da eleição de Deus: Deus escolheu você antes da fundação 
do mundo, e sabia que esta reunião estaria bem aqui, esta noite. Antes que houvesse 
uma estrela no céu, Deus sabia que esta reunião estaria aqui, esta noite. Isso é 
exatamente certo. 
 
A Fé de Abraão (15/04/1959) § 19 
Agora, se você está em Cristo, você é descendente de Abraão. Por causa da promessa 
de Isaque, e por meio de Isaque veio Cristo, e por meio de Cristo todas as nações, e fez 
de Abraão o pai de todas as nações. E então se você está em Cristo, você se torna a 
descendência de Abraão. E vocês são herdeiros com Abraão. E a promessa foi feita a 
Abraão, não porque ele foi um grande homem, ou não porque ele foi um—um homem 
religioso. Mas foi pela presciência de Deus; por eleição Ele escolheu Abraão. Deus 
escolheu você. Você nunca escolheu Deus; Deus escolheu você. Jesus disse: ―Ninguém 
pode vir a Mim a menos que Meu Pai o traga primeiro‖. Muitas pessoas dizem: ―Oh, eu 
busquei a Deus, eu busquei a Deus‖. Isso é um erro. Você não busca Deus; Deus busca 
você. 
 
Nós fomos eleitos em Cristo, de modo que quando Deus contemplou o Seu Filho antes de 
toda criação, Ele estava contemplando a todos nós também, e sendo assim, todos 
aqueles que foram vistos de antemão por Deus em Seu Filho Cristo Jesus, desde o 
principio foram salvos. 
 
A Posição do Crente em Cristo (16/01/1955) §§ 36, 38 
Agora, lá atrás antes da fundação do mundo, Deus te escolheu em Cristo Jesus para 
parecer santo no tempo do fim, desde a fundação do mundo. Vê? (...) Agora, veja. Ele nos 
escolheu para este propósito, tendo predestinado ou conhecido de antemão, Ele 
conheceu de antemão o que seria desde o princípio. Deus no princípio, sabendo 
exatamente o que Ele faria no final, Ele predestinou, ou poderia predizer o que seria: 
presciência, sabendo de antemão estar em Cristo Jesus. 
 
A Posição de Um Crente em Cristo (27/02/1955) §§ 44-45 
Com certeza eu não estou lendo isso errado. É assim que se lê aqui na versão do Rei 
Tiago. Deus escolheu você em Cristo antes que a fundação do mundo fosse lançada. 
Então, se Deus sabia disso, do que você tem medo? Se Deus sabia desde antes da 
fundação do mundo escolher você em Cristo Jesus, e você veio e aceitou o chamado, do 
que você tem medo? Qual é o problema, irmãs, Ele pode curar, não pode? Certo. (...) 
―Deus te escolheu em Cristo antes da fundação do mundo‖. Isso é o que a Escritura disse. 
 
Muitas vezes o que nos faz ter medo é o reconhecimento de nossa indignidade e 
incapacidade. E isso até pode ser um bom sinal, pois somente um arrogante é que 
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poderia pensar que ele é digno de fazer algo para Deus. Josué tinha um grande receio de 
conduzir Israel porque ele não se sentia capacitado para isso, mas Deus tratou de animá-
lo. 
 
Josué 1:9 
Não te mandei Eu? Esforça-te, e tem bom ânimo; não temas, nem te espantes; porque o 
Senhor teu Deus é contigo, por onde quer que andares.  
 

Fazendo o Que nos Foi Destinado 
 
Então, nós não somos o que decidimos ser, mas somos o que já estávamos destinados a 
ser, pois tudo que temos foi algo que recebemos da parte de Deus como dádiva Suas. 
Mas se tentarmos ser algo que Deus não nos chamou para sermos, estaremos apenas 
enganando aos demais e a nós mesmos. 
 
Batalhando Fervorosamente Pela Fé Que Uma Vez Foi Dada aos Santos (19/04/1956) 
§ 23 
Nem todos são profetas, nem todos são apóstolos, nem todos são isto ou aquilo, mas isso 
é dado. Essas coisas nascem em nós por eleição. Dons e chamados são sem 
arrependimento, quantos leitores das Escrituras sabem disso, vejamos? Dons e 
chamados, não o que você quer ser, é o que Deus faz de você, veja. Você é porque 
Deus te escolheu para ser, não porque você escolheu ser, Deus escolheu você. E se 
você está tentando se tornar algo que Deus não escolheu para fazer, você é apenas 
um imitador e nunca será um sucesso. Você tem que ser o que Deus escolheu para 
você ser. 
 
Mas seja o que for que Deus nos deu para fazer, isso não nos torna melhores ou 
superiores aos outros que não foram chamados para fazermos o que nos foi incumbido 
fazer. Somos todos iguais, mas de todos os modos, Deus nos chamou para fazermos algo 
diferente um do outro.  
 
Amor (14/03/1958) § 63 
Moisés nasceu um—um profeta. João Batista, setecentos e doze anos antes de nascer, 
era a voz do que clamava no deserto. Deus disse a Jeremias: ―Antes mesmo de você ser 
concebido no ventre de sua mãe, Eu te conheci, te santifiquei e te ordenei profeta às 
nações‖. Vê? É a eleição de Deus, o chamado, não que você seja melhor do que 
qualquer outra pessoa; somos todos iguais. Somos apenas filhos, mas Deus 
escolheu alguns para serem uma coisa e outros outra. E se você escolher onde Deus 
o escolheu, então você pode se render, e esse Espírito operará através de você. 
 
Então, não há nada que precisamos fazer para sermos salvos, e não há nada que 
possamos apresentar a Deus para sermos salvos, pois a única obra que pode nos salvar 
é aquela que Cristo já fez por nós de uma vez por todas no Calvário. Ele cumpriu com a 
Lei a fim de que pudéssemos viver, não por obras, mas por Aquele que por nós morreu e 
ressuscitou, para que a salvação não fosse um mérito nosso, mas de Cristo somente. 
 
A Ele Ouvi (11/06/1956) § 30 
Agora, quem poderia ser salvo pela Lei? Ninguém poderia ser salvo pela Lei. A Lei não 
veio para nos salvar. A Lei era para aumentar os nossos pecados, para apontá-los para 
nós. E ouçam, vocês crentes legalistas, eu quero lhes dizer uma coisa: não há nada que 
vocês possam fazer para serem salvos por si mesmos. Não senhor. Você é salvo pela 
graça e somente isso, e você não tem nada a ver com isso. Deus escolheu você em 
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Cristo antes da fundação do mundo. Isso mesmo. Não há nada que você possa fazer para 
merecer isso. Então, guarde todos os mandamentos que você quiser, junte-se a todas as 
igrejas que você quiser, você ainda está perdido. Você pode conhecer o seu catecismo, 
rezar a Ave Maria. Você pode conhecer o Credo dos Apóstolos, a Doxologia; você pode 
conhecer toda a doutrina da Bíblia. Mas conhecer a Bíblia não é Vida. Conhecer o credo 
da igreja não é Vida. Mas conhecê-Lo é Vida. Sozinho para conhecê-Lo... Você pode ser 
batizado desta maneira, daquela maneira, daquela maneira, ou aspergido, derramado, 
seja o que for; você ainda está perdido até que você O conheça. Conhecê-Lo é Vida. 
 
Perguntas e Respostas (23/12/1959) § 125 
Antes que houvesse um mundo, antes que houvesse um planeta, antes que houvesse um 
sol, antes que houvesse uma lua, antes que houvesse luz, antes que houvesse qualquer 
coisa, quando ainda era Deus, Deus e Seus pensamentos, os pensamentos eternos de 
Deus te escolheu por predestinação, por presciência, para saber que você estaria na 
terra, para saber que haveria pecado. 
 
Então, se somos eleitos em Cristo não devemos temer em confessar Sua Palavra, ainda 
que Ela não seja aceita ou que não nos consideramos capazes de fazê-lo, pois foi 
exatamente para isso que fomos chamados. Lembre-se que ainda que não nos sintamos 
capazes, Deus nos capacita. 
 
El-Shaddai (16/04/1959) § 30 
Do que você tem medo? Por que você está com tanto medo? Você está – você está com 
medo. Parece que você simplesmente não pode sair por aí e seguir a linha com o inimigo, 
ou chamar qualquer coisa que o diabo diga de mentira. Que a Palavra de Deus seja 
verdadeira. Vê? Você foi eleito por Deus. Você não escolheu a si mesmo; Deus escolheu 
você. Quando Ele te escolheu? Antes da fundação do mundo, quando o Cordeiro foi 
morto. Agora, a Bíblia diz isso. A Bíblia disse em Apocalipse capítulo 20, creio que é, que 
o anticristo nos últimos dias enganou todos os que habitavam na terra cujos nomes não 
estavam escritos no Livro da Vida do Cordeiro desde a fundação do mundo. Quanto 
tempo? Desde a fundação do mundo, quando Deus, com Sua presciência, viu você e 
colocou seu nome no Livro; quando o Cordeiro foi morto, você foi morto com o Cordeiro. 
Aleluia! 
 
E saiba que por você ser da eleição, o diabo não pode te enganar. 
 
A Aliança da Graça de Abraão (17/03/1961) §§ 60-61 
Deus escolhe por eleição. Romanos capítulo 9, capítulo 8, disse que a eleição de Deus 
pode permanecer segura. Esaú e Jacó, antes que qualquer criança nascesse, e tivesse 
uma maneira de até mesmo tomar uma decisão sobre o que iriam fazer, Deus disse: ―Eu 
odeio Esaú e amo Jacó‖, porque Deus sabia o que eles eram antes que o mundo fosse 
formado. Deus escolheu você em Cristo antes que o mundo viesse à existência, a Bíblia 
disse assim, colocou o seu nome no Livro da Vida do Cordeiro. Não quando você vem ao 
altar, mas antes da fundação do mundo Ele o colocou. A Bíblia disse assim. O anticristo 
nos últimos dias, é tão religioso, até mesmo pentecostal, a ponto de enganar os próprios 
eleitos se fosse possível. Billy Graham disse outra noite em sua mensagem, ele disse: ―O 
diabo está rugindo tanto até que ele enganou absolutamente os eleitos‖. Eu pensei: ―Oh, 
oh, Billy, você cometeu um erro aí‖. Uh-uh, você não pode enganar os eleitos, porque 
eles estão seguros com Cristo. A Bíblia disse que este anticristo estaria tão perto que 
ele enganaria os eleitos se fosse possível, e que o que ele faria nos últimos dias, ele 
estaria tão perto agora, que ele faria aquilo. E Ele disse: ―Ele enganaria a todos sobre a 
face da terra...‖ Apocalipse, estou citando. ―… cujos nomes não foram escritos no Livro da 
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Vida do Cordeiro desde a fundação do mundo.‖ Essa é a descendência de Abraão. A 
escolha de Deus, não a sua, a escolha de Deus. Deus escolheu você. Você nunca 
escolheu Deus; Deus escolheu você e colocou o seu nome no Livro da Vida do Cordeiro. 
 
Poder de Transformação (31/10/1965) § 237 
Quando você é predestinado, ora, isso tem que acontecer, porque é isso. Deus, Deus 
escolheu você porque Ele sabia o que você faria desde o princípio. 
 
Ora, se Deus nos predestinou, Ele estará conosco para nos sustentar em todos os nossos 
caminhos. 
 
Deuteronômio 31:6 
Esforçai-vos, e animai-vos; não temais, nem vos espanteis diante deles, porque o Senhor, 
vosso Deus, é o que vai convosco; não vos deixará nem vos desamparará. 
 
Isaías 41:10 
Não temas, porque Eu sou contigo; não te assombres, porque Eu sou teu Deus; Eu te 
fortaleço, e te ajudo, e te sustento com a destra da Minha justiça.  
 

Esta Mensagem Está Velada Para os Não-Eleitos 
 
Deus nos escolheu para crermos nessa Mensagem do tempo do fim. E sabemos que não 
são todos que podem aceitá-La. Nos dias de Jesus não faltou homens bons e santos com 
um grande conhecimento bíblico, e mesmo assim, Sua Mensagem estava velada para 
aqueles homens, e isso deve permanecer escondido aos olhos de muitos líderes 
religiosos de hoje, porque essa Mensagem é somente para os que são nascidos de novo 
e que foram eleitos para a Vida Eterna. Estes são os que Deus capacita para crer em toda 
Palavra. 
 
A Notícia de Última Hora Mais Importante da História (24/04/1961) § 34 
Nem todos os homens podem receber isso. Isso está escondido aos olhos do 
mundo e é insensato para eles. Mas aqueles que são nascidos e eleitos para a Vida 
Eterna, creem nisso. Nós vemos a hora em que estamos vivendo. Vamos em frente. 
Lembrando disso, que temos algo atrás de nós. Jesus disse, quando Ele enviou os Seus 
discípulos: ―Todo o poder nos céus e na terra é dado a Mim.‖ Claro. Isso está atrás de 
nós. O quê? Para cada promessa que Ele fez, porque todo o poder é dado a Ele. O Pai 
deu todo o poder ao Filho. ―E tudo o que está no céu, todo poder no céu, pertence a Mim‖, 
disse Jesus. ―E Eu estou convosco‖. Algo para nos apoiar. 
 
É Deus que nos capacita a conhecer a Sua Palavra. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja - 4 - A Era da Igreja de Esmirna 
É mais do que evidente por estas Escrituras que ninguém de si mesmo pode ouvir a 
Deus. Essa capacidade tem que lhe ser dada por Deus. Mat. 16:17: ―E Jesus, 
respondendo, disse-lhe: Bem-aventurado és tu, Simão Barjonas, porque to não revelou a 
carne e o sangue, mas Meu Pai, Que está nos céus.‖ 
 
Ele nos prometeu que nos daria a vida eterna, e há um poder por trás dessa promessa 
para confirmá-la. Ele nos prometeu a cura divina, e há um poder por trás disso para 
respaldar. Ele disse que supriria todas as nossas necessidades, e Ele é fiel para cumprir 
isso. 
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Paulo disse que seria uma evidência de perdição o seu evangelho estar ainda encoberto 
para alguém que o ouvisse. 
 
2 Coríntios 4:3 
Mas, se ainda o nosso evangelho está encoberto, para os que se perdem está encoberto. 
 
Pelo fato de muitos entre as denominações não poderem receber esta Mensagem, 
acabam não conseguindo ver a hora em que estamos vivendo, lembrando apenas do que 
Deus fez no passado e do que Ele fará no futuro, não discernindo o que está fazendo 
agora. 
 
Senhores, Queríamos Ver a Jesus (04/03/1964) § 51 
Deus sacudiu cada dom que Ele prometeu na Bíblia, perante nós, e nós ainda olhamos 
para o espaço, enquanto procuramos por outra coisa. Parece ser uma condição espiritual 
da igreja, que eles não conseguem ver a hora em que estão vivendo. Eles estão 
procurando por alguma sensação ou algo que... algo bem distante no futuro. O homem 
está sempre fazendo isso; ele sempre abençoa a Deus pelo que Ele fez, esperando pelo 
que Ele fará e ignorando o que Ele está fazendo. Você não consegue ver a hora em que 
estamos vivendo! 
 
É preciso ser capacitado e ser segundo coração de Deus para compreender a Sua 
Palavra, porque um homem com sua mente finita não pode aceitá-La. 
 
Cristo é Revelado em Sua Própria Palavra (22/08/1965) § 91 
A mente humana não é capaz de interpretar a mente de Deus. Como pode a pequena – 
pequena mente finita interpretar a Mente infinita, quando nem mesmo podemos interpretar 
a mente um do outro? 
 

Tire as Suas Habilidades Naturais do Caminho 
 
Então, todas as habilidades que alguém possui devem ser colocadas de lado para que 
isso não sirva de estorvo para o mover de Deus. O irmão Branham disse que um ministro 
precisa renunciar a todas as suas habilidades naturais ou aprendidas se quiser ver Deus 
operar em seu ministério. Por mais úteis que pensamos que nossas habilidades sejam, 
precisamos deixar nossas habilidades naturais de lado. Moisés possuía todas as 
habilidades de um líder, pois ele estava sendo preparado para ser o próximo faraó, mas 
Deus teve que levá-lo para o deserto e deixá-lo lá por 40 anos, até que ele pudesse 
esquecer-se de todas aquelas habilidades. Moisés saiu do Egito, mas foram necessários 
40 anos para que o Egito saísse completamente de Moisés. Somente depois que todo o 
seu treinamento egípcio saiu do caminho é que Deus pôde entrar em cena. Nossa 
confiança deve estar não nas coisas que sabemos que podemos fazer, mas naquilo que 
Deus mesmo pode fazer por nós. 
 
Perfeita Força Por Perfeita Fraqueza (19/11/1961) §§ 153, 158 
Sabemos que ele era forte e bem treinado, então ele tomou sobre si mesmo, vendo a 
necessidade do dia... Oh, que Deus deixe isso penetrar no coração. Vendo a necessidade 
do dia, Moisés com os seus poderes intelectuais e sua capacidade que ele tinha para 
fazer isso com... Ele era um homem esperto. Ele era o próximo faraó. Ele tinha psicologia. 
Ele tinha – ele tinha poder. Ele tinha força física. Ele tinha – ele tinha tudo. Então ele 
disse: ―Estou bem equipado. Eu conheço tudo isso. E se há um homem na terra capaz de 
fazer isso, sou eu. Então sou o homem da hora, então vou sair‖. E ele saiu para realizar 
uma obra que era correta e na vontade de Deus, e ele ofereceu as suas habilidades 
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naturais. E Deus recusou isso. Ele não podia usar uma coisa que Moisés tinha. Ele não 
poderia usá-la então, nem Ele – nem pode Ele usá-la agora. Deus não pode usar nossas 
habilidades naturais. Temos de tirar a nós mesmos e nossas habilidades do caminho e se 
render à vontade e ao poder de Deus. (...) Então, Moisés, este jovem, bem forte, gigante, 
homem intelectual, ele se propôs a fazer um bom trabalho; mas Deus simplesmente, 
absolutamente não poderia usá-lo. Ele não podia usar suas habilidades naturais. E não 
podemos... (...) Deus não pode usar nossas habilidades naturais. 
 
Então, Deus somente pode atuar em nossas vidas se reconhecermos nossas próprias 
fraquezas, e Ele converterá isso em fortaleza, mas enquanto alguém achar que é forte, 
ele estará fora da vontade de Deus. Saia do caminho, reconheça as tuas fraquezas e 
incapacidades e então Deus poderá entrar. 
 
Perfeita Força Por Perfeita Fraqueza (19/11/1961) § 164 
Você vem e diz: ―Agora, Senhor, fui instruído por quarenta anos. Sou um estudante 
intelectual. Posso citar a Bíblia de olhos fechados‖. Deus não pode usar nem um pouco 
disso. Vê? Não. ―Oh, eu pertenço à maior igreja que existe no país. Eu – eu sou... Eu sou 
isso, Senhor. Oh, eu sou um pentecostal. Eu... Glória a Deus. Eu a pouco recebi o 
Espírito Santo na noite passada. Aleluia. Tu farás de mim um fulano de tal‖. Deus não 
pode usar nem um pouco disso. Não. Sempre que você fica enfraquecido e entende 
que você está enfraquecido e então volta e se humilha. Fique fraco, descubra que 
você é humano. E que nenhum dos seus intelectuais possa fazer... As fraquezas 
humanas nunca serão usadas por Deus; Deus pelas fraquezas humanas se derrama 
em você, então Ele usa a Si mesmo. Você acaba de se tornar um instrumento. 
Certamente. 
 
Então, devemos apenas confiar em Deus, porque é Ele Quem nos capacita a vivermos e 
servirmos a Ele. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja 
―Não temas, João. Não temas, ó pequeno rebanho. De tudo que Eu sou, tu és herdeiro. 
Todo o meu poder é teu. Minha onipotência é tua, visto que Eu permaneço no teu meio. 
Eu não vim trazer temor e fracasso, mas amor e coragem e capacidade. Todo o 
poder Me é dado e é teu para usar. Tu falas a Palavra e eu a cumprirei. Este é Meu pacto 
e jamais pode falhar.‖ 
 
 


